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 イタリア語で少しずつの意味です       2009年冬   
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 ℡ 029-288-3535 Fax  , ,3012       冬の主役、ダルマストーブ。木は製材され、 

                      http://www.e-house.co.jp/osaki      端材は薪に。これも小さな「バイオマス」。今日も 

            E-mail osakiinc@viola.ocn.ne.jp   燃えています。                                 

 
 バイオマス … 生物を利用して有用物質やエネルギーを得ること。また、その生物体。生物資源。（大辞泉より） 
 
皆様、いかがおすごしでしょうか。直立している霜柱が冬を主張しています。一方で、陽の光には輝きが増し

て来ています。春まであと少し。体調を崩しやすいこの時期、どうぞ御自愛なさってください。 
年末に、久しぶりにカナダ松が入荷しました。オールドグロス（樹齢約 250年以上）という高樹齢の丸太です。
住宅の役物に製材します。役物とは、役者の「役」。つまり、顔の見える現しの、家の中の隠さない部分となる

のです。その緻密な年輪からとれる杢目・柾目が特徴で、今回設計の指定、特注です。国産材を推進している中

で、久々に林場に並んだカナダ松でした。 
 
 
 
 

港に丸太を買付けに行きました   早朝、港より丸太が入荷いたしました   製材され、出荷いたします 

 

さて、この丸太と同じオールドグロスを使って、セルフビルドで建てられたレストラン「ツインハート」。久

しぶりに訪ねてみました。国道 123 号を北へ向かい、御前山の赤い橋を渡りきった信号を右折。それより 200
メートル程先の右側に、入口の看板があります。ゆっくり進んで行くと、ログハウスがしっかり立って「やあ！」

と迎えてくれます。今日も賑っているみたい。ドキドキしながらドアを開けると・・・・ 
 

ログハウスレストラン ツインハート 

常陸大宮市野口 1121-1   
℡ 0295-55-4511 

                     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



オーナーシェフの三村さんが、丸太の御相談でお見えになったのは、7年前。 
セルフビルドでレストランを建てるというお話を伺ったときは、正直、驚きでした。 
レストランは、食事と空間を楽しむお客様を、薪ストーブが暖かく包んで

います。どのお皿も美しく、おいしくて、しかもリーズナブル。窓には、那

珂川の水が光ります。ナチュラルな飾りや、家具・彫刻まで、オーナー御夫

妻の手作りによるもの。良い時間を過ごすことができました。 
ドアを開ければ、ツインリアルハート、ウォームハートに出会えるレスト

ランです。帰り路、川の対岸からながめてみました。 
カナダから、はるばる山を越え、海を越えてやってきたオールドグロス。

最後には、川も渡り、三村さんに会えてよかったなぁと思ったのでした。 
 

 
 

HINOKI CRAFT    

学習机は、6・3・3の 12年～。どうせなら、もっと長くつき合えるものが良いのでは？ 赤ちゃんから大人
まで。ヒノキの家具はいかがでしょうか？ 

                            2009学習机 

子供はそこで、何かに夢中になったり、ときには居眠りしてみたり。「自分」

とゆっくり向き合いながら、そうして大人になっていきます。広い場所には、

大きい机を、2・3 個並べてみてもいい。あれこれお部屋にあてはめながら、

自由にレイアウトして下さい。椅子を後ろにひかなくても、横から出入りし易

い脚の形状。定番モデルのデザインが、子供をやさしく迎えてくれます。 

 

 

姿勢の正しい大人に育ってほしい。カラー展開の高さ調整機能デスク 

１才～１０才を想定してデザインされた子供向けの木製多目的デスク。 

成長に合わせて７段階（３cmピッチ）の高さ調整が可能です。 

お絵かきやお勉強、お食事用と、幅広く使われています。 

つるつるの天板に触れることで、優しい心をはぐくむことができるはず。 

えだまめ型のやわらかなデザインで、手前にくる凹部に体がすっぽりはまるよ

うです。一つの机に二つの椅子をセットすれば兄弟で向き合って仲良く作業で

きます。 子供が大きくなって不要になったら、ローテーブルやソファテーブ

ルとして使えます。 

 

かねてからお客様からの要望が高かった本棚を 杉の無垢材でつくりました。 

板の厚みを感じさせないシンプルなカタチで、まさにこれからの本棚のスタン

ダード。 耐久性も十分です。 

裏板があるので木のイメージを強調したい場合、またホコリを気にされる方に

はぴったりです。 組み立て式なので、分解して持ち運びも可能。間口の狭い

お部屋でも、運搬・設置に悩むことはありません。 

真中の棚板は固定。その上下 2 枚(標準で付いてます)は可動式です。                

棚板は、オプション(有料)で増設可能です。 

 

 

HINOKI CRAFT （designed by kevra japan works） 
〒420-0874 静岡県静岡市葵区常磐町 2-4-4-101  

tel&fax:054-274-1800  

http://hinokicraft.jp/ 

カタログ ご請求下さい 

 

カラービーンズセット  

我が家では、ちゃぶ台他、愛用しています 

COMO(コモ)Mi 型セット 

カラービーンズセット 

杉の本棚(大／Aタイプ) 



 

住まいのトレンド その時どきの情報をお届けします 

～ 火災警報器の設置呼びかけ ～ 

各地で相次ぐ住宅火災では、就寝中、火災に気づくのが遅れ、逃げ遅れるケースが目立ちます。消防

法が改正され、18年 6月から新築住宅に火災警報器の設置が義務づけられました。また、23年 5月ま
でに、市町村条例により、既存住宅へも設置が義務づけられます。 
火災警報器は、煙や熱を感知して、警報音でしらせるものです。乾電池式で 10年交換不要。自分で
取付けることができ、条例では寝室や階段に設置を義務づけるケースが多いです。早めの設置を呼びか

けています。 
 
 
 
 
 
 
 

当店では、 
             3,800円で取扱い中です 
 
 

 ～ 即効/防音断熱内熱「インプラス」低コスト、スピード施工 ～    

ペアガラスが良いとは分かっていても、「当時はそんなサッシが無かったし」という方も多いかと思

います。 
現在の窓の内側にフレームをはさむだけで、ダブルサッシに変身します。サッシとサッシの間に空気

層ができることで、こんな効果が･･･ 
 ・結露を防ぐ断熱性の向上、省エネ 
 ・音を入れない、もらさない、双方の遮音性 
 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

カタログ・見積りご請求下さい 

 

 

 



御希望の方は、お電話・FAX・

メールでご応募ください。 

お待ちしております。 

～ペットはいますか？ ～ 

かわいいペットは、家族の一員ですね。当店では、以前、チャミーという有名なシャム猫がいたそうで 
す。番犬のような番猫(？)だったとか。 
 住まいでも、ペットと暮らすためのフローリングなどの建材が登場しています。次号で詳しく紹介した

いと思います。さて、先行しまして、ペットケアにも使える！多目的な洗面化粧台をお知らせします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
散歩後のちょっとした洗いに  ドライヤー・グルーミングに   皮膚をまもる薬浴に 

 

 

 

 

 

 

～プレゼントのお知らせ ～ 

1.木青連オリジナルカレンダー 

    森のこと、木の役割などについてよく分かる、12 枚つづり 

のカレンダーです。好評につき、追加で取寄せました。50 人の方にプレゼントします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.HABITA「200 年住宅誕生」 

 

       三澤千代治著 

1,890 円 
    3 名様にプレゼント 

バケツや洗面器をおいてもスペースに

余裕があり、作業がはかどります。 
つけ置き洗いや、作業途中の洗濯物も人目

に触れず、プライバシーをまもります。 
切り花やフラワーアレンジマント、観葉植物の

植え替え等も汚れを気にせず、高い位置でらく

らく作業ができます 

カタログご請求下さい 

 



～ 200 年住宅をつくるということ。ストック社会へ ～ 

「200 年住宅」という言葉を聞くようになってきました。住宅の 200 年も先のことなど、イメージしにく
いかと思いますが…。6月 4日には、住宅の長寿命化推進のバックボーンとなる「長期優良住宅普及推進法」
（いわゆる 200 年住宅法）が施行されます。今後、国でも税制・金融も含めて、長期優良住宅に、さまざま
な優遇策を講じる方向です。さて、なぜ「200年住宅」なのでしょうか？ 

◎もっと豊かであるために 
  日本の家（戦後約 60年間）の平均築年数は 30年です。イギリスでは 77年。アメリカでも 50年。イ 
タリアのミラノやフィレンツェでは 600年以上の住宅に多くの人が豊かに暮らしています。 
 例えば、30年でローンを完済した後、再び建て直すというサイクル。例えば、2500万円の新築を 35
年ローンで購入すると、金利を含めて 4000万円もの支払をすることになるのに、その頃には、家の建物
価値はゼロになってしまう査定。これでは、誰も豊かになれません。家を長く使い続け、かかるコスト

がもっと下がれば、もっと豊かにくらせるでしょう。 

◎環境・省 CO2 、日本の木を活かす 
家の解体で出る大量の廃棄物。新築でも、梱包材などやはりゴミはでますし、運送時には CO2が発生

しますから、建て替えのサイクルを長くすることは、環境にも良い訳です。 
さて、日本の総面積に含める森林の割合は 67％と、世界で 3番目に高く、毎年、国内の需要を上回る

森林資源が生長しています。それなのに、木材需給率は、何と 20%にまで落ちています。京都議定書で
定められた、日本の温室効果ガス排出量削減目標の 6%のうち、3.8%は森林の成長による CO2の吸収が

担っています。森は、放置しては荒れてしまいます。使って育ててが必要です。長く使うという面では、

桧の強さは、伐採後 200年でピークになるというデータがあります。「国産の木材で 200年住宅を」が、
今後のキーワードになると思います。 

◎「200年住宅」に求められるポイント 
・耐久性 
・耐震性 
・間取りが変えられる可変性 
・中古流通性 
・愛されつづけるデザイン・価値観 

何何年年ももつつかかででははななくく、、何何年年ももたたせせるるたためめのの仕仕組組みみがが大大事事だだとといいええまますす。。  

◎「200年住宅」 
住宅のこれからを展望し、動きだしているブランド「HABITA」。当店も提携しています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
詳しくはホームページで http://www.m-int.jp/habita/ 

（大崎材木店のホームページからも入って行くとこができます） 

カタログご請求下さい 

 

200年の間に生活様式は変化する 
   居住環境は変化する 
   建築技術は変化する 
   社会制度は変化する 



お申込受付中です 

 

家を楽しもう 「絞切りあそび」 

日本らしさを感じる遊びです。チョキチョキ切って、広げるとちょっとうれしい絞ができてきます。ハサ

ミを動かしながら、春を待ってみませんか？型紙は、春らしい絞を選んでみました。型紙の① ② ③ は、色
紙の 1ツ折、2ツ折、3ツ折のしるしです。 

 
Ⅰ．.折った色紙の上に型紙をのせます 
Ⅱ．ずれないように、クリップなどで止めましょう 
Ⅲ．型紙通りにハサミを入れます 
Ⅳ．細かいところは、カッターであけたらできあがりです 
 
① １ツ折 

 
 
 
 
 
 

② ２ツ折 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

③ ３ツ折 
 
 
 
 
 
 

※ 3ツ折は、三角におります。2回目折る時は、型にそって折ると折りやすいです。3回目折るとき
には、裏返してから折ります。 

 

ジャパン建材フェアー  

3/17～18 東京ビッグサイト 

ユニットバスや、キッチンは勿論、住まいに関するあらゆるものが見られます。出展メーカーの数、展示の規

模も国内最大級です。水戸から無料バスも出ますので、お気軽にご参加ください。 

電話 

FAX 



お知らせ 

家つくりを楽しもう  

静観な街の中のデザインハウス。「城里の家」が完成しました。 

 

・ 設計・監理：  飯田貴之建築設計事務所 飯田貴之 （http://iida-studio.com/） 

・ 写真撮影： 齋藤さだむ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

完成まで大変お世話になりました。御依頼頂きまして、ありがとうございました。 

 

編集後記 

  限りなく春に近い「冬号」となってしまいました。周回遅れのランナーみたいな。急げ～！ 前号では、絵本の 

ことや家具のことなど、感想をお寄せ頂きまして、ありがとうございました。冬号でも、家具をご紹介してみました。

じっくり選んで永くつきあう。こんなお買物は、環境にも良いはずです。 

 「柱１棟分プレゼント」では、抽選の結果、当店から２名様が当選なされました。次号からも、この様な情報を 

お知らせいたいと思います。 さて、あの「ローマンシェード」ですが、洗濯したら、ちょっと縮んでしまい、がっかり 

していると、材木屋だけに、「天然素材だからネ」という声が。「でも、これは梅雨になっても戻らないし…」。 

一手間かかるところは、木も木綿も似てますネ。 今回もご覧頂き、ありがとうございました。これからもよろしくお

願いします。 

担当：大崎・関 

 

 桜の咲く頃、感謝祭を予定しております。詳細は後日、

お知らせいたします。オリジナルでヘルシーなイベントに

したいと思います。どうぞ、お楽しみに ❤ 


